

Mejoran oportunidades de negocio: **Concamin**

POR JUAN GARCIAHEREDIA

Concluida la visita de Estado mexicana a Francia, el presidente de la **Confederación de Cámaras Industriales** de los Estados Unidos Mexicanos (**Concamin**), **Manuel Herrera Vega**, señaló que con la firma de acuerdos en diversos rubros, los esfuerzos de ambas naciones se traducirán en la ampliación de los mercados y mayores oportunidades de negocios y asociaciones franco-mexicanas.

El líder de los industriales del país informó que la Confederación será un partícipe activo para lograr la meta de duplicar el monto del comercio bilateral, planteada por ambos gobiernos para el año 2017.

De acuerdo con un comunicado de la **Concamin**, algunos de

esos acuerdos productivos para la industria nacional son:

"La renovación de los vínculos de cooperación de instituciones educativas y de ciencia y tecnología entre ambos países, en las que destacan por parte de México: La Universidad Nacional Autónoma de México (Unam), el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), el Instituto Politécnico Nacional (IPN), entre otras.

"En materia de salud, se planteó un intercambio de experiencias sobre obesidad y diabetes; la creación de una asociación público-privada para fabricar la vacuna contra la influenza en el año 2018, y una alianza entre el Instituto Pasteur (institución pública francesa enfocada en la investigación de la salud) y una red de institutos de salud en México, para el arranque de trabajos conjuntos.

